
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

 令和６年度第３回新里地域づくり協議会を、次のとおり開催しました。 

 

   令和６年12月27日 

 

新里地域づくり協議会  

 

１ 開催日時 

  令和６年12月19日（木） 午後６時30分から午後７時50分まで 

 

２ 開催場所 

  新里福祉センター １階 研修室 

 

３ 議題 

 (1) 地域づくりを支える新たな体制について 

 (2) 令和７年新里地域新年交賀会について 

 (3) 総合事務所における宿・日直業務の廃止について 

 (4) その他 

 

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  新里総合事務所地域振興係  電話 0193-72-2111 
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令和６年度 第３回新里地域づくり協議会 議事録 

 

１ 出 席 者 

  10名 

 

２ 欠 席 者 

  ２名 

 

３ 事務局出席者 

  ３名 

 

４ 傍 聴 者  なし 

 

５ 議事等 

 (1) 地域づくりを支える新たな体制について 

   地域づくり協議会に代わり、令和７年度から組織される新たな体制について、組織の概

  要が決定した旨を報告した。 

 (2) 令和７年新里地域新年交賀会について 

   令和７年１月11日(土)開催の新里地域新年交賀会について概要を説明し、役割分担を決

定した。 

 (3) 総合事務所における宿・日直業務の廃止について 

   令和７年度より各総合事務所の宿・日直業務を廃止することについて報告した。 

 (4) その他 

  ア 令和６年７月８日に開催された地域づくり協議会４地区合同会議において委員より

意見のあった国道106号及び国道340号の支障枝について、宮古土木センターより撤去完

了の連絡があった旨報告した。 

  イ 運休していたＪＲ山田線が12月20日より運行再開する旨をお知らせした。 
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質疑応答内容 

 

 

質 問 ・ 意 見 回   答 

【議題（1） 地域づくりを支える新たな体制
について】 
 
（委員） 
 タイプⅡの補助金は年明けから募集開始
とのことだが、年度当初から事業を行いたい
場合は対応できるのか。 
 
 
 
 
（委員） 
 私は社協推薦で地域づくり協議会委員と
なっている。新たな組織が協議する「地域課
題の解決や活力創出」については社協が目指
すところでもあるので、今後も関わっていき
たいと思うが、地域振興会議は各地域の声を
市に届けるほか、地域課題についても話し合
う組織になるのか。 
 
（委員） 
 地域振興会議は新里地区で行われるイベ
ント等へどう関わるのか。 
 
 
 
 
（委員） 
 委員の選考はどのように行うのか。 
 
 
 
（委員） 
 地域創造基金の選考に地域づくり協議会
が関わっていたが、地域振興会議は関わらな
くなるのか。 
 
 
 
（委員） 
 タイプⅡ補助金は市民自治推進委員が審
査とのことだが、地域振興会議が事業申請に
関わるのか。 
 
（委員） 
 委員選任はどこが決めるのか。 
  
 

 
 
 
（事務局） 
 地域創造基金は募集、プレゼンにより採択
された事業を次年度の予算編成に盛り込ん
でいたが、新たな補助金はある程度の枠を予
算化する予定。タイプⅠの補助金は新年度が
始まってからの募集となるが、早くから実施
したい事業は審査も早く行うのではないか。 
 
（事務局） 
 地域で解決できるような意見は地域振興
会議で対策を考えるほか、場合によっては他
部署に共有するべき問題もあるだろう。様々
な地域課題や活力創出のための意見交換が
できる組織となればいい。 
 
 
 
（事務局） 
 直接的な支援としては新たな補助金とな
るが、地域振興会議が扱う「地域の活力創出」
には各イベント等も含まれると思うので、地
域振興会議としても支援することになると
思う。 
 
（事務局） 
 委員の選出については従来から地域内の
各団体にお願いしている。引き続きお願いす
る予定だ。 
 
（事務局） 
 タイプⅠ補助金は企画課が審査し、タイプ
Ⅱ補助金は市民自治推進委員会が審査する
ため、地域振興会議が直接関わることはない
が、会議の際に、補助事業の進捗等について
お示ししたい。 
 
（事務局） 
 事業実施団体が直接申請するため、地域振
興会議は関わらない。 
 
 
（事務局） 
 新里総合事務所が各団体に選任依頼する
予定。 
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質 問 ・ 意 見 回   答 

（委員） 
 新里には区長会があるが、組織としてのす
み分けはどうなるのか。 
 
 
 
 
（委員） 
 委員選任に際して区に依頼があった場合、
区長を選出してもいいか。 
 
（委員） 
 地域づくり協議会委員は市長からの委嘱
だったが、地域振興会議は総合事務所からの
委任になるのか。 
 
（委員） 
 地域振興会議は田老・新里・川井地域のみ
だが、宮古地域はどうなるのか。 
 
 
（委員） 
 新里まつりに対して地域振興会議はどの
ように関わるのか。 
 
 
 
 
 
（委員） 
 市民自治推進委員会は新たな組織なのか。
また、宮古全域を網羅する組織であれば、田
老、新里、川井地域からも委員を選任するの
か。 
 
（委員） 
 タイプⅠ補助金は随時募集とのことだが、
思いついたら誰でも申請できるものか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（事務局） 
 区長会は各自治会の連合組織であり、地域
振興会議とは別組織である。お互いそれぞれ
の役割があるが、区長会で取り組む問題等に
ついて、地域振興会議と連携を取りながら情
報共有できればいいと思う。 
 
（事務局） 
 区の考え方であり、構わない。 
 
 
（事務局） 
 地域振興会議は地域づくり協議会と同じ
審議会となるため、市長の委嘱となる。 
 
 
（事務局） 
 宮古地域に新たな組織は作らず、既存の市
民自治推進委員会を核として地域づくりを
進める。 
 
（事務局） 
 新里まつり実行委員会の構成団体に地域
づくり協議会があり、実行委員長に地域づく
り協議会長が就任している。 
 地域振興会議が新たに構成団体に加わる
可能性が高いので、引き続き関わっていくと
思う。 
 
（事務局） 
 既存の組織であり、新里地域からも委員を
選出している。 
 
 
 
（事務局） 
 補助金要綱に事業目的や対象経費、団体構
成要員等が定められると思うのでその制限
はあるが、趣旨に合えば誰でも申請できるも
のである。 
 
（事務局） 
 地域創造基金はイベントでの活用が多
かったが、新しい補助金はイベントに限ら
ず、地域課題解決のために使うことも想定さ
れる。 
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質 問 ・ 意 見 回   答 

【議題（2） 令和７年新里地域新年交賀会に
ついて】 
 
（委員） 
 新里太鼓の演奏終了後に謝金を贈呈して
いるが、子どもたちへのごほうび的なものを
あげてはどうか。 
 また、会場の空気が乾燥しているので、あ
らかじめ水分を準備した方がいいと思う。 
 
 
 

 
 
 
（事務局） 
 学校とも相談し、対応を考えたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【議題（3） 総合事務所における宿・日直業
務の廃止について】 
 
（委員） 
 トレセン、山村広場の鍵の貸出しを新里総
合事務所で行っていたと思うが、夜間や休日
に借りたい場合の対応はどうするのか。 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
（事務局） 
 対応について協議中である。 
 
 
 
 
 


